

Guadalajara vive su Semana de Pasión



■ DOMINGO DE RAMOS

La Semana Santa comienza con la representación de la llegada de Jesucristo a Jerusalén

Guadalajara, al igual que el resto de los municipios de la provincia, celebró ayer la procesión del Domingo de Ramos, en la que se representa la llegada de Jesucristo a Jerusalén y el cálido recibimiento que le dieron sus habitantes. En la capital, la protagonista fue la imagen de La Borriquilla, que salió desde la iglesia de San Ginés hasta la iglesia de San Francisco. Es ahora cuando comienza realmente la Semana de Pasión, tan esperada por los cofrades.



La procesión del Domingo de Ramos salió de la iglesia de San Ginés./FOTO: E. BONILLA

■ DIFERENTES TRADICIONES

La provincia también vive la Semana de Pasión

Cada localidad de la provincia de Guadalajara tiene sus propias tradiciones en la celebración de la Semana Santa. Una de las más destacadas es la Pasión Viviente de Hiendelaencina, Fiesta de Interés Turístico Regional. También viven estos días con gran devoción en Budia, con sus Soldados de Cristo, o en Sigüenza con sus Armaos. En Pastrana, volverán a subir al Calvario de madrugada, mientras que en Pareja celebrarán la Resurrección.



Hiendelaencina vivirá su Pasión./FOTO: E.B.